



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/231

16/12/2019

1547

**AUTOR/A:** MULET GARCÍA, Carles (GPIC)

#### **RESPUESTA:**

Actualmente, la Dirección General de Carreteras del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana continúa impulsando las actuaciones en la Autovía A-68. La situación actual es la siguiente:

- Los tramos del desdoblamiento de la carretera N-232 entre Figueruelas-Gallur y Gallur-Mallén en la provincia de Zaragoza se encuentran en obras. Asimismo, está en obras el tramo “Autovía A-68. Arrúbal-Navarrete” en la provincia de La Rioja.
- El 3 de enero de 2020 la Dirección General de Carreteras ha licitado las obras de la Autovía A-68. Tramo: El Burgo de Ebro-Fuentes de Ebro. Provincia de Zaragoza.
- En la provincia de La Rioja se encuentran en redacción los proyectos de trazado y construcción:
  - o Variante de Villar de Arnedo.
  - o Variante de Briones.
  - o Autovía A-68. Tramo: Límite de provincia de Navarra con La Rioja-Calahorra.
- Con fecha 28 de diciembre de 2018 se aprobó el expediente de información pública y definitivamente el Estudio Informativo “Autovía A-68. Tramo: Fuentes de Ebro-Valdearlorfa.
- Con fecha 23 de abril de 2010 se aprobó definitivamente el Estudio Previo del Corredor Mediterráneo-Valdearlorfa.



De acuerdo con la planificación recogida en el Plan de Infraestructuras, Transporte y Vivienda (PITVI), el Gobierno continúa impulsando las actuaciones pendientes de ejecutar en la Autovía del Ebro (A-68) del Mediterráneo, en función de las prioridades que se establezcan y de las disponibilidades presupuestarias.

Madrid, 03 de febrero de 2020